

Una especie de superstición hace casi intangible el Código, no obstante sus defectos y absurdos. Es cierto que se le han hecho reformas; mas son relativamente pocas. Algunas de ellas no eran necesarias. También se han introducido en él disposiciones que obedecen a tendencias de partido o a circunstancias del momento, no a principios de justicia.

La Civilización no es un Fracaso

(Fragmento)

Por el Prof. Albert Einstein.

El optimista afirma y el pesimista niega la vida. Yo soy optimista. Afirmo la vida, porque existen el progreso y la evolución en la raza humana, por muy breve que sea su existencia, medida en términos astronómicos. Soy optimista a pesar de la Crisis, el Hambre, el Descontento y el renacimiento del Militarismo: los cuatro jinetes del nuevo Apocalipsis que cabalgan por el sendero sangriento de la guerra. Soy optimista a pesar de la supresión de los derechos individuales, consecuencia de los intentos hechos en pro de la democracia. Nuestra época se caracteriza por la lucha del espíritu individual para rehacerse. Mas nadie podrá hallar su propia alma mientras no haga el balance de esa cuenta abierta entre sí y la sociedad.

Si meditamos un poco, pronto descubrimos que nuestras realizaciones están íntimamente ligadas con la existencia de los demás. Nuestros alimentos y vestidos son preparados por otros. Nuestros conocimientos y creencias son, casi todos, hereditarios. Sin la palabra, nuestras arcas intelectuales estarían vacías.